

*Tüet nid gränne, weni gah.
Einisch muess es ja doch sy.
Danket, dass i nümm muess plange
u wie wohl s mer isch derby.
Keni Schmärze tüe mi plage,
aues Leid tuet nümm weh,
i bi jetz by all dene Liebe,
woni so lang nümm ha gseh.*

Traurig, doch dankbar für die vielen gemeinsamen Stunden nehmen wir Abschied von unserer lieben Mutter, Schwiegermutter, Grossmutter, Urgrossmutter, Schwester, Schwägerin, Tante, Gotte, Cousine und Freundin

Margrit Schüpbach-Rau

28. Januar 1933 bis 7. Februar 2018

Sie ist kurz nach ihrem Geburtstag sanft eingeschlafen.

In Liebe und Dankbarkeit:
Jörg und Renée Schüpbach-Schäfer
Walter und Rosmarie Schüpbach-Vögeli
Urs und Elisabeth Schüpbach-Reinhard
Heinz und Barbara Schüpbach-Gehrig
Grosskinder und Urgrosskinder
Geschwister
Verwandte und Freunde

Traueradresse: Heinz Schüpbach, Thalgutstrasse 53, 3114 Wichtrach

Die Urnenbeisetzung, zu der Sie freundlich eingeladen sind, findet statt:
Mittwoch, 14. Februar 2018, um 13.30 Uhr auf dem Friedhof Wichtrach.

Anschliessend Trauerfeier in der Kirche.

Anstelle von Blumen gedenke man der Stiftung Alzheimer Bern, Bahnhofplatz 2, 3011 Bern,
Postkonto 30-5198-3, IBAN CH49 0900 0000 3000 5198 3 (Vermerk: Margrit Schüpbach).